

Boletín Informativo
Septiembre 2023

Ayuntamiento Municipal EL SEIBO

Somos parte de ti

30 DE SEPTIEMBRE DE 2023



NOTICIAS E INCIDENCIAS

- Vista Hermosa: mas aceras y contenes.
- Nuevo Cementerio Municipal Avanza.
- FEDOMU capacita para PPM .
- Alcaldía apoya con el asfaltado de calles.
-



Se aceleran los trabajos de construcción del nuevo Cementerio Municipal



Los trabajos de ingeniería civil en la construcción del nuevo Cementerio Municipal de El Seibo se han acelerado en lo concerniente a la primera etapa del proceso.

La nivelación y cimentación del terreno se ha realizado en un 70%, la verja perimetral se ha definido en dos de sus lados y se han comenzado la platea en la que se construirán el panteón municipal con los nichos que se pondrán a disposición de la ciudadanía para darle final sepultura a sus difuntos.

Se espera que al finalizar el año se tenga listos los nichos de esta primera etapa construidos.



Reconstrucción aceras y contenes calle León Beras del barrio Las Quinientas



El Ayuntamiento Municipal de Santa Cruz de El Seibo sigue trabajando arduamente con las jornadas de construcción y reparación de aceras y contenes en diferentes localidades del municipio.

Bajo esta premisa se encuentra llevando acciones en el barrio Las Quinientas y de manera específica en la calle León Beras con Marcos Evangelista en donde han sufrido un gran deterioro las vías peatonales del lugar dificultando la circulación de los transeúntes.

Los vecinos del lugar han recibido con regocijo la iniciativa ponderando como positiva la acción y que se haya tomado en cuenta el sector que ya ameritaba un cariño de acondicionamiento.



Una Gestión con la Educación



Porque creemos en el deporte como medio de desarrollo integral del ser humano y en especial de los jóvenes, nuestro alcalde municipal realizó la entrega de uniformes al presidente de la Asociación Seibana de Voleibol para el torneo que se está llevando a cabo en el Multiuso de nuestro Municipio de El Seibo.

Un granito de arena para lograr el mar que es nuestra sociedad, claro, siendo parte de ti.



FEDERACION DOMINICANA DE MUNICIPIOS CAPACITA SOBRE PRESUPUESTO PARTICIPATIVO



La Federación Dominicana de Municipios FEDOMU como institución rectora de los gobiernos locales envía a sus instructores a impartir capacitación a nuestros técnicos municipales para de esa forma servir a la población con eficiencia.

El Presupuesto Participativo Municipal es una propuesta de inversión pública local amparada por la ley 170-07 de la constitución y la Ley 176-07 del Distrito Nacional y sus Municipios que propicia la integración y la participación de la comunidad en la búsqueda de soluciones a través de un sistema de recolección de necesidades que son priorizadas por la representatividad de las mismas de asambleas comunitarias.

La alcaldía de El Seibo asume el compromiso de mejorar e implementar de acuerdo a la ley y con el cronograma crítico de los tiempos de ejecución que esta establece.

Agradecidos de Heidy Torres y Henry González, encargado a nivel nacional de Presupuesto Participativo por FEDOMU.



Alcaldía Santa Cruz de El Seibo apoya asfaltado de calles

El Cambio es permanente en nuestro Municipio de el Seibo. Asfaltado de la Calle Respaldo Juana Saltitopa esquina Dr. Teófilo Hernández en el Sector de Ginandiana. Y por este medio agradezco de manera especial al Ing. David Reyes y al Ing. Orlando Gómez del Ministerio de Obras Públicas por su importante apoyo y colaboración.





AYUNTAMIENTO MUNICIPAL
SANTA CRUZ DE EL SEIBO

¡Somos parte de ti!

GESTIÓN 2020-2024